



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

¡Llega la Feria de las Artes!

Tradición de la UCR celebra sus 18 años

29 NOV 2017 Artes y Letras



La Feria de las Artes es un espacio que ofrece la posibilidad de adquirir los regalos más originales para la época de fin de año.

A fines de los 90 un grupo de estudiantes de Artes Plásticas puso una mesa en la acera para vender los productos que habían sido creados durante el año. Esa iniciativa, que surgió para recuperar la inversión económica de los materiales, maduró con el tiempo y se ha consolidado como **una de las tradiciones de la Universidad de Costa Rica**.

La Feria de las Artes, como es conocida ahora, **llega a su mayoría de edad** y se consolida como el evento que marca la llegada de la navidad a la Ciudad Universitaria.

Durante tres días, **diversas manifestaciones artísticas tomarán la UCR** para deleitar a todas las personas que visiten la XVIII edición de esta Feria.

Los regalos más especiales

"La Feria ya es un referente para la comunidad universitaria. Las familias enteras vienen a compartir y hasta aprovechan para comprar de una vez los regalos de navidad", explica la MSc. María Clara Vargas, Decana de la Facultad de Bellas Artes y coordinadora de la actividad.

Dentro de la oferta de este año destacan **pinturas, grabados, textiles, trabajos en cuero y una gama amplia de creaciones** que han sido elaboradas por un total de 120 artistas.

Vargas asegura que por tratarse de productos artesanales **son obras únicas que además se ofrecen a precios accesibles**. Destaca, además, que la Feria es un laboratorio para que la comunidad estudiantil aprenda de negocios, de gestión cultural y de trabajo en equipo.

Más que souvenirs y pinturas

Además de las artes plásticas, la Feria de Artes **ha adoptado a la música y al teatro** para conformar un cronograma intenso de actividades.

"Los puestos de ventas están abiertos todo el día pero además contamos con puestos de comida y con presentaciones artísticas cada dos horas. Los visitantes casi que podrán pasar los tres días completos en la Feria", explica la organizadora.

Este año, los visitantes podrán además **hacer sus propias obras gracias a los talleres gratuitos** de encuadernación, cestería, dibujo y cerámica que se ofrecerán durante el evento.

Agenda intensa

De un pasacalles a una obra de teatro y de una muestra de danza a escuchar **"El Mesías" de Haendel en el concierto navideño** organizado por la Rectoría: son las actividades programadas en la Feria de las Artes, que del 1 al 3 de diciembre **tiene una agenda completa** para deleitar a todos los visitantes.

